
杉本知事との面談概要 
 
日 時：令和３年４月６日（火）13:15～13:25 

場 所：福井県議会「第一応接室」 

出席者：杉本知事、野路安全環境部長、前田地域戦略部長、畑議長 

 

【面談概要】 

○杉本知事 

・美浜３号、高浜１，２号の再稼働に関しては、２月議会において、県の要

請事項に対する国および事業者の対応状況について、議会に提示するよう

要請をいただいた。 

・これを受け、今回、国および事業者から、対応状況について別添のとおり

資料の提出があったので、とりまとめて報告させていただく。 

 

野路安全環境部長、「国および関西電力への要請事項と主な対応状況に 

ついて」資料に基づき説明 

 

・県議会においても、本日の報告をもとに、再稼働の議論を進めていただきた

いので、よろしくお願いする。 

 

○畑議長 

・２月定例会においては、本県が求める要請事項について、国の方向性が定ま

っておらず、議論が進まなかった。 

・今回、国や事業者の対応が十分なものと判断されて、議会に報告いただいて

いるものと受け止めている。 

・報告いただいた国や事業者の対応状況に関する資料については、早々に各議

員に配布して共有させていただく。 

・４０年を超える原子力発電所の再稼働に関してしては、議員の中ではそれぞ

れ思いが違い、様々な意見がある。 

・議会における議論を含め、今後の対応については、各会派と協議をしていき

たい。 


